

# GO.WEB.ID

## Deklarasi Dukungan Relawan BRAM untuk Pasangan Calon Bupati Sukabumi Nomor Urut 2

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](https://SUKABUMI.GO.WEB.ID)

Oct 16, 2024 - 06:57



Sukabumi – H. Bram, yang merupakan ketua relawan BRAM (Barisan Relawan Asjap – Andreas Menang), bersama jajaran relawannya menggelar acara deklarasi dukungan untuk pasangan calon bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar – H. Andreas. Acara ini dilaksanakan di Gedung Pangrango

Salabintana dan dihadiri oleh ratusan pendukung serta tim H. Bram yang berkomitmen untuk memenangkan pasangan calon tersebut dalam pemilihan bupati mendatang, Selasa, 15 Oktober 2024.

Dalam sambutannya, H. Bram menegaskan pentingnya soliditas dan kerja sama di antara relawan untuk mencapai tujuan bersama. Ia mengajak seluruh anggota relawan BRAM untuk terus bergerak dan berjuang demi kemenangan H. Asep Japar dan H. Andreas, yang diyakini dapat membawa perubahan positif bagi Kabupaten Sukabumi.

“Kita harus bersatu dan bekerja keras. Dukungan kita kepada pasangan calon ini bukan hanya sekadar simbol, tetapi merupakan komitmen nyata untuk membangun Sukabumi yang lebih baik,” ungkap H. Bram dengan semangat yang membara.

Pasangan calon bupati nomor urut 2, H. Asep Japar dan H. Andreas, juga turut memberikan sambutan. Mereka mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh relawan BRAM dan berjanji akan mengedepankan program-program yang pro-rakyat jika terpilih nanti.

“Kami merasa terhormat mendapatkan dukungan dari relawan BRAM. Kami berkomitmen untuk mendengarkan aspirasi masyarakat dan bekerja keras untuk mewujudkan harapan-harapan tersebut,” ujar H. Asep Japar.

Acara deklarasi tersebut diwarnai dengan sorak-sorai dan semangat para relawan yang mengekspresikan dukungan mereka. Dengan adanya deklarasi ini, diharapkan relawan BRAM dapat semakin solid dan terorganisir dalam upaya memenangkan pasangan calon bupati tersebut dalam pemilihan yang akan datang.

Kegiatan diakhiri dengan foto bersama seluruh relawan, pasangan calon, dan jajaran pendukung, menandakan solidaritas yang kuat dalam perjuangan memenangkan H. Asep Japar dan H. Andreas di Pemilihan Bupati Sukabumi 2024.

Dengan dukungan penuh dari relawan BRAM dan simpatisan lainnya, diharapkan pasangan calon ini dapat mencapai target dan meraih kemenangan pada pemilihan bupati mendatang.

Sumber: Tim Organ Relawan AA